

RILIS NASIONAL

Operasi Mantap Praja 2024, Polres Sumbawa Barat Pastikan KPU dan Bawaslu dalam Keadaan Aman

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.RILISNASIONAL.COM

Sep 12, 2024 - 09:14



Sumbawa Barat NTB - Polres Sumbawa Barat meluncurkan Operasi Mantap Praja 2024 sebagai upaya memastikan keamanan dan ketertiban selama pelaksanaan Pilkada Serentak 2024. Operasi ini secara khusus menargetkan pengamanan di Kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Sumbawa Barat untuk memastikan proses pemilihan berjalan

dengan lancar dan aman.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, S.I.K., melalui Kasi Humas, Iptu Zainal Abidin, mengungkapkan bahwa pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 memerlukan perhatian ekstra untuk mencegah potensi gangguan keamanan dan menjaga integritas proses pemilihan. "Kami telah menyiapkan berbagai langkah strategis dalam Operasi Mantap Praja 2024 untuk memastikan bahwa KPU dan Bawaslu dapat menjalankan tugas mereka tanpa hambatan. Pengamanan yang ketat di kedua lokasi ini penting untuk menjaga kepercayaan publik terhadap proses demokrasi," jelas Kasi Humas.

Dalam operasi ini, Polres Sumbawa Barat akan menempatkan personel keamanan di sekitar kantor KPU dan Bawaslu, serta melakukan patroli intensif di area yang dianggap rawan. Selain itu, tim khusus akan memantau dan menanggapi potensi ancaman atau gangguan yang dapat mempengaruhi jalannya Pilkada.

KPU Sumbawa Barat dan Bawaslu juga telah bekerja sama dengan pihak kepolisian untuk memastikan bahwa seluruh tahapan pemilihan, mulai dari pendaftaran calon hingga penghitungan suara, dapat berlangsung dengan aman dan sesuai dengan aturan yang berlaku.

Selain pengamanan fisik, Polres Sumbawa Barat juga akan mengawasi kegiatan kampanye dan aktivitas politik lainnya untuk menghindari potensi kerusuhan. Upaya ini merupakan bagian dari komitmen pihak kepolisian untuk menciptakan suasana yang kondusif dan demokratis selama Pilkada Serentak 2024.

Warga Sumbawa Barat diimbau untuk tetap tenang dan mengikuti proses pemilihan dengan bijak. "Kami meminta seluruh masyarakat untuk berpartisipasi dengan aktif dan damai dalam Pilkada, serta melaporkan jika melihat aktivitas yang mencurigakan," tambah Kasi Humas.

Dengan adanya Operasi Mantap Praja 2024, diharapkan Pilkada Serentak 2024 di Sumbawa Barat dapat berlangsung dengan aman dan damai, memberikan hasil yang sesuai dengan harapan masyarakat dan meningkatkan kepercayaan publik terhadap sistem demokrasi. (Adb)